

## EL DUENDE

- ¡Cuidado papá! Hay un duende debajo de la chimenea. Mira, este es el dibujo que hice de él.
- Es muy feo y delgado, vive en una chimenea, este duende no tiene dignidad.-dice el padre.
- Pero no es tan malo, solo cuando escucha el ruido del cristal cuando se rompe, se asusta mucho.
- Ya es hora de dormir, despídete de tu amigo y vete a tu habitación.-dice el padre.

Matheus Gimenes da Silva Viana

## LA NUEVA CASA

Lo que me gusta del invierno es encender la chimenea, para calentar toda la casa y tomar un café con leche sentada en el sofá. Cerca de la chimenea hay un jarrón de cristal muy delgado que me dio mi mamá, allí pongo las conchas y las piedras que recojo de la playa y las coleccióno. Debajo del estante pongo siempre los dibujos que hago cuando viajo; los más lindos en cambio los cuelgo en la pared del salón, porque me parece que le dan un poco de dignidad a esta habitación vacía.

Después de ser despedida de mi trabajo, compré una nueva casa y me cambié de ciudad, ahora me queda el trabajo de amueblarla.

Marta Castagnaro